

令和4年1月25日

宮池小学校保護者のみなさま

半田市立宮池小学校長 笠井 香里

令和3年度「学校評価アンケート」の結果について

厳冬の候、保護者のみなさまにはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、12月に全校児童、保護者を対象に実施いたしました「学校評価アンケート」に対して、ご多用の中ご協力いただきありがとうございました。集計結果（裏面）と考察を下記のようにご報告いたします。

記

1 回答率

保護者アンケートの回答率 61% 児童アンケートの回答率 99%

2 評価基準

アンケートには Aよくあてはまる Bだいたいあてはまる
Cあまりあてはまらない D全くあてはまらない

で回答していただき、AまたはBの回答の合計を全体の数で割ったものをAB率とし、AB率が85%以上の場合を「肯定していただいた」と解釈することにしております。

3 考察

(1) 保護者アンケートについて

12項目中8項目でAB率85%以上でした。本年度も昨年度に続き、新型コロナウイルス感染予防対策を踏まえ行事の中止・縮小等で本校の教育活動を十分お伝えすることができなかったにも関わらず、高い評価をいただくことができました。

項目5の「子どもは、地域の行事に積極的に参加している。」では、肯定が36%でした。本年度も9月末頃に感染者の減少に入ったもののそれまでは、地域のさまざまな行事も中止となっていることが影響しているように思われます。次年度は社会状況が改善され、よい結果につながることを望んでおります。

また、項目10の「子どもは、将来の夢をもち、それに向かって努力している。」では、昨年度の66%とから77%と11パーセント高い結果となりました。半田市のキャリア教育推進を受け、学校でも各教科や総合的な学習の時間の他、行事や当番活動を含めた全ての教育活動をとおして指導を継続しております。その成果もあり、児童アンケートの同項目では、86%と昨年度より5パーセント高い結果となりました。

自由記述には、学校の取組に温かいお言葉をたくさんいただきました。本年度は、学校行事についての意見を多くいただきました。宮池運動会や学校公開日において人数制限が厳しいといったご意見や制限を守っていない方がいるため制限対策を徹底してほしいなどの意見がありました。さらに、子どもを中心とした行事の企画を考えてほしいとの意見もいただきました。愛知県の感染レベルに応じた教育活動の制限と昨年度の反省への改善を踏まえて安心安全な活動をできる限り行いたいとの思いから教育活動を計画しておりますが、全ての保護者の皆様のご期待に添えず申し訳ありませんでした。

これまでの学校評価アンケートは、用紙を配付し回答をいただいておりますが、本年度よりWebでの回答に変更させていただきました。Webであったため、回答率が昨年度よりやや低くなっております。

(2) 児童アンケートについて

11項目中、9項目でAB率が85%以上でした。昨年度より1項目AB率が増え、教育活動に対し、児童がおおむね肯定していることがわかりました。

項目2の「学校では、自分がこまったときに、先生に話をしたり、相談したりしている」では、昨年度の66%から70%と4パーセントの上がりしました。しかしながら、肯定している値には達していないため、今後も児童の困り感を早期に発見し、温かく受け止め、信頼される教師を目指します。

たくさんのご意見ありがとうございました。今後も、教職員一丸となり、今回いただいたご意見を生かし、本校の教育活動に真摯に取り組んでまいります。